
会長就任にあたってのご挨拶

社団法人 青森県建設業協会

会 長 杉 山 東 幹

平成十八年度通常総会におきまして、会長職を拝命することとなりました下北

支部の杉山東幹でございます。

中野渡前会長の急逝を受け、図らずも当協会の運営という重責を担うことと

なりましたが、その任を全うできますかどうか甚だ心許ない思いをいたしております。

しかしながら、前会長が建設業界の将来に対して抱いておりました問題意識を

引き継ぎ、今後の業界発展のために微力を尽くすことが、残されました私どもの

責務であろうと考えるに至りました。会員・役員の皆様のご協力の下に、今後の

協会運営にあたっていきたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。

さて、総会議案にお示ししたとおり、昨今の経済情勢、社会環境は私達建設

業に携わる者にとりまして極めて厳しいものがあります。

当協会の事業の実施と予算の執行にあたっては、正副会長・常任理事・理

事の間で十分検討の上、情報公開に努め、会員の皆様のご理解をいただける

ように心掛けていきたいと考えております。

どうか今後とも当協会に対しまして忌憚のないご意見をお寄せいただき、建設

業の健全な発展のためご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

簡単ではございますが、就任にあたってのご挨拶とさせていただきます。


